



FEDE Y BIDA FARMA ACERCAN A PACIENTES CON DIABETES Y PROFESIONALES FARMACÉUTICOS

>> La Federación Española de Diabetes (FEDE) y la cooperativa farmacéutica BidaFarma firman un convenio de colaboración para mejorar la calidad de vida de las personas con diabetes, acercándoles a la labor de los profesionales farmacéuticos.

>> El acuerdo se materializará a través de varias jornadas formativas sobre la asistencia sanitaria que se presta desde la farmacia comunitaria a las personas con diabetes, en materia de asesoramiento y acompañamiento.

Madrid, 7 junio 2018. La Federación Española de Diabetes (FEDE) y la cooperativa farmacéutica BidaFarma han firmado un convenio de colaboración con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las personas con diabetes, mediante acciones que les acerquen a la labor que desempeñan los profesionales farmacéuticos. De esta forma, se pone de manifiesto el papel clave de estos profesionales para el sistema socio-sanitario y, en concreto, para las personas que padecen una enfermedad crónica y visitan las farmacias comunitarias a menudo, como pueden ser los pacientes con diabetes.

En este sentido, Andoni Lorenzo, presidente de FEDE, ha recordado que *“el farmacéutico es todo un referente para las personas con diabetes, ya que se trata de uno de los profesionales sanitarios más cercano y accesible para ellos. Esto crea un vínculo muy fuerte entre algunos pacientes y farmacéuticos, que puede ayudar a las personas con esta patología a ganar seguridad y lograr un mayor control de su dolencia”*.

De este modo, la farmacia comunitaria se convierte para muchos pacientes en un espacio en el que reciben información de primera mano sobre el tratamiento de la diabetes y consejos en aspectos tan fundamentales como la alimentación, la práctica de ejercicio físico y, por supuesto, pautas para una correcta adherencia a su tratamiento farmacológico. Con el objetivo de ampliar este espacio de formación, el acuerdo entre FEDE y BidaFarma se materializará a través de varias jornadas formativas sobre la asistencia sanitaria que se presta desde la farmacia comunitaria a las personas con diabetes, en materia de asesoramiento y acompañamiento.

A este respecto, Antonio Mingorance, presidente de BidaFarma, ha declarado que *“entre las nuevas demandas que la sociedad traslada al profesional farmacéutico, están los servicios de farmacia asistencial. Es en este marco donde los farmacéuticos contribuyen a la prevención y al asesoramiento de los pacientes con diabetes, acompañando a éstos en el cuidado responsable de su salud, con el objetivo de mejorar su calidad de vida”*.

Sobre FEDE

FEDE es la federación española de pacientes que cuenta con el mayor número de asociados en toda España. Es el **órgano representativo del colectivo de personas con diabetes que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas**, para lo que cuenta con un total de 19 federaciones autonómicas y 153 asociaciones locales de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: www.fedesp.es

Sobre BIDADARMA

Bidadarma es la **cooperativa de distribución mayorista de medicamentos de amplia gama, con implantación nacional de capital 100% farmacéutico**. Bidadarma se constituyó legalmente el 1 de enero de 2017 y es el resultado de la unión de diez cooperativas que llevaban operando de manera individual una media de 70 años cada una. Actualmente está presente en 12 Comunidades Autónomas y 36 provincias, cuenta con una red de más de 30 almacenes en los que trabajan más de 1.500 personas. La misión principal es mejorar la salud de las personas a través de un servicio integral a las cerca de casi 10.000 farmacias que atiende, poniendo a su disposición más de 30.000 referencias (medicamentos, productos de parafarmacia y otros artículos relacionados con la salud). Para más información: www.bifafarma.es

Contacto de prensa:

Laura Alemán Arteaga

comunicacionyprensa@fedesp.es

692 984 726 / 91 690 8840